

Qui, pourquoi, comment, combien et où ? Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur le comportement des animaux ? Cette page est pour toi.

TU ARRIVES
À COMPTER TOUTES
MES RAYURES ?
CHAPEAU !

POURQUOI LES ZÈBRES ONT-ILS DES RAYURES ?

Steven, 9 ans, de Lokeren

Les zèbres sont effectivement rayés, Steven. Les scientifiques se penchent sur ce mystère depuis des années. Entre-temps, ils ont mis à jour plusieurs réponses possibles. Traverser la rue en sécurité n'en fait pas partie. Mieux vaut pour cela emprunter le passage pour piétons (passage zébré).

Chaque zèbre a un pelage rayé unique grâce auquel ils se reconnaissent. Dans la nature, ces rayures offrent aussi une protection : lorsque les zèbres avancent en rangs serrés, un prédateur a du mal à distinguer le début d'un zèbre et la fin d'un autre. Choisir alors sa proie est quasiment impossible.

Une autre théorie dit que les rayures agissent comme système de refroidissement. Le noir attire la chaleur, le blanc la rejette. L'air chaud au-dessus des rayures noires chaudes s'élève, créant un courant d'air qui rafraîchit l'animal.

Mais la découverte la plus récente des scientifiques est encore plus intéressante : les rayures protègent les zèbres des insectes. Les désagréables insectes tels que les mouches tsé-tsé et les taons détestent les surfaces noir et blanc et se tiennent donc à distance. Ainsi, ils ne piquent pas et ne transmettent pas de maladies du sang dérangeantes. Voilà Steven, avec tout ça, tu en sais désormais plus en la matière.

Tu as toi aussi une question qui te démange ?

ENVOIE-LA À WILD@KMDA.ORG.